

(Окончание. Начало на 1—49-й стр.)

Table with 6 columns: No., Name of program, Budget 2018, Budget 2019, Budget 2020, Budget 2021. Rows include various regional programs like 'Improvement of efficiency of management of state property', 'Development of culture and art', etc.

Table with 6 columns: No., Name of program, Budget 2018, Budget 2019, Budget 2020, Budget 2021. Rows include programs like 'Ensuring safety of citizens', 'Development of international relations', 'Support of entrepreneurship', etc.

Приложение 3 к Закону Свердловской области «О внесении изменений в Закон Свердловской области «Об областном бюджете на 2018 год и плановый период 2019 и 2020 годов»»

«Таблица 12 Распределение субвенций на осуществление государственного полномочия Свердловской области по предоставлению гражданам, проживающим на территории Свердловской области, меры социальной поддержки по частичному освобождению от платы за коммунальные услуги»

Table with 5 columns: No. of rows, Name of municipal formation, Subsidy size in 2018, 2019, 2020. Lists various districts and cities like Alapayevsk, Artyomovsk, and others.

Приложение 4 к Закону Свердловской области «О внесении изменений в Закон Свердловской области «Об областном бюджете на 2018 год и плановый период 2019 и 2020 годов»»

«Таблица 14 Распределение субвенций на осуществление государственного полномочия Свердловской области по организации проведения мероприятий по отлову и содержанию безнадзорных собак»

Table with 5 columns: No. of rows, Name of municipal formation, Subsidy size in 2018, 2019, 2020. Lists various districts and cities like Alapayevsk, Artyomovsk, and others.

* Приложение. Предоставление данных субвенций предусмотрено Законом Свердловской области «О наделении органов местного самоуправления муниципальных образований, расположенных на территории Свердловской области, государственным полномочием Свердловской области по организации проведения мероприятий по отлову и содержанию безнадзорных собак».